

Уважаемые абитуриенты и студенты! Данные, указанные вами в заявлении на финансовую поддержку, должны быть подтверждены следующими официальными документами:

ВАЖНО!

- Все документы предоставляются в оригиналах или в нотариально заверенных копиях (за исключением копий счетов за коммунальные услуги). В случае отсутствия возможности нотариального заверения таких документов, как трудовые книжки, свидетельства о браке, разводе, смерти, рождении и т. д., вы можете предоставить оригиналы для сверки с копиями в нашем офисе.
- Отсутствие какого-либо документа или предоставление его с нарушением установленного срока лишает студента права на расчет и получение финансовой поддержки.
- Если документы направляются в электронной форме, оригиналы или нотариально заверенные копии должны быть предоставлены в офис финансовой поддержки по прибытии в АУЦА.
- Документы принимаются только на кыргызском, русском или английском языках. Документы на других языках принимаются только при наличии официального перевода.
- Студентам из стран СНГ необходимо отправлять документы в электронной форме в одном PDF-файле, в указанном ниже порядке. Документы, предоставленные иначе, приниматься не будут.
- Документы, предоставленные при подаче на финансовую поддержку, не возвращаются.

1. Заполненное заявление на финансовую поддержку с прикреплённой фотографией размером 3x4	
2. Сочинение на английском языке на тему «Почему я нуждаюсь в финансовой поддержке» (не менее 500 слов). Просим кратко, но максимально подробно описать вашу ситуацию, полностью раскрывая тему.	
3. Копия паспорта	
4. Справка о составе семьи (выданная домкомом или участковым) либо копия домового книги. Для студентов, прописанных отдельно от родителей/опекунов, справки представляются как на самого студента, так и на его родителей/опекунов. Граждане КР могут предоставить справку через государственный портал «Тундук»	
5. Документ из Госрегистра, подтверждающий наличие или отсутствие недвижимости на каждого совершеннолетнего члена семьи.* (Если родной брат или сестра состоят в браке, документы на них предоставлять не требуется, за исключением копии свидетельства о браке.). Граждане КР могут получить данный документ через государственный портал «Тундук».	
6. Справка или иной документ о текущей рыночной стоимости всей зарегистрированной недвижимости, за исключением жилья, в котором прописан или проживает студент, если его площадь не превышает 100 кв. м (дата выдачи документа — не ранее января 2026 года). Документ может быть выдан частными агентствами недвижимости или аккредитованными частными оценщиками. В отношении жилья, в котором зарегистрирован или проживает студент и площадь которого не превышает 100 кв. м, необходимо предоставить копию технического паспорта с указанием площади.	
7. Справка или документ из ГАИ, подтверждающий наличие или отсутствие транспортных средств у каждого совершеннолетнего члена семьи.* (Если родной брат или сестра состоят в браке, документы на них предоставлять не требуется, за исключением копии свидетельства о браке.) Граждане КР получают данную справку из УНАА.	
8. Документ о текущей рыночной стоимости всех зарегистрированных транспортных средств семьи (дата выдачи документа – не ранее января 2026 года). Документ может быть выдан аккредитованными частными оценщиками.	
9. Справки о ежемесячных доходах за последние 12 месяцев с отражением удержаний подоходного налога и пенсионных отчислений для каждого совершеннолетнего члена семьи, с печатью организации и указанием должности.* (Для брата/сестры, состоящих в браке, достаточно предоставить копию свидетельства о браке.)	

10. Если совершеннолетние члены семьи являются частными предпринимателями , необходимо предоставить справку из налоговой инспекции о регистрации в качестве частного предпринимателя , а также декларацию о доходах за период с января по декабрь 2025 года.	
11. Для частных предпринимателей – выписка из индивидуального пенсионного счёта за период с января по декабрь 2025 года .	
12. Если совершеннолетние члены семьи являются безработными , то должен быть представлен документ из центра занятости , подтверждающий их социальный статус, а также копии трудовых книжек (первая и последняя страницы). Граждане КР могут получить данный документ через государственный портал «Тундук» при условии, что ранее состояли на учёте как безработные.	
13. При наличии в семье лиц с инвалидностью необходимо предоставить соответствующее медицинское заключение .	
14. Если совершеннолетние члены семьи получают выплаты (по возрасту, по инвалидности, по потере кормильца и т.д.), необходимо предоставить справки с указанием размера выплат.	
15. Студентам из неполных семей необходимо предоставить документ, подтверждающий данный факт (свидетельство о разводе, смерти родителя(ей), усыновлении и т.д.).	
16. Справка об обучении в вузе(ах) других детей в семье с указанием стоимости контракта и формы обучения)	
17. Копии счетов за коммунальные услуги за последние 4 месяца (отопление, электричество, газ).	

Dear applicants and students, information you provide while applying for financial aid must be accompanied with the following official documents listed below:

***NOTE: All documents must be submitted in originals or notarized copies (except for copies of utility bills).**

If notarization of documents such as employment record books, marriage, divorce, death, or birth certificates, etc. is not possible, you may bring the originals to our office for verification against the copies.

***If an applicant sends documents by e-mail, original documents must be brought to Financial Aid office upon arrival to AUCA.**

*** The absence of any required document, or submission of documents after deadline, deprives the student of the right to receive financial aid.**

***Documents are accepted only in Kyrgyz, Russian or English. If your documents are in other language, you are required to provide official translation of documents; otherwise we will not accept your documents.**

***Applicants from CIS countries need to send their documents by email in one PDF file and in order as follows in the list, otherwise documents will not be accepted.**

***Documents provided when applying for financial aid are not returned.**

1. A completed Financial Aid Application Form with a 3×4 photo attached.	
2. An essay ‘Why do I need financial aid?’ in English (at least 500 words). Please be as concise as possible, while still providing enough details and make sure to fully address the topic.)	
3. A copy of the passport .	
4. Certificate to confirm the number of family members or a copy of the household-register. For students registered separately from their parents/legal guardians, certificates must be submitted both for the student and for the parents/legal guardians. Citizens of the Kyrgyz Republic may obtain this document through the state portal “Tunduk.”	
5. Documents from the Government Registration Office confirming ownership of <u>all property of adult family members</u> . * (If a sibling is married, documents for them are not required, except for a copy of the marriage certificate.) Citizens of the Kyrgyz Republic may obtain this document through the state portal “Tunduk.”	

<p>6. Certificates or other documents showing the current market value of all registered property. Except for the house/apartment where the student resides or registered, where the total area does not exceed 100 sq.m. (the issue date of the document must be later than January of 2026).* The document may be issued by private real estate agencies or accredited private appraisers.</p> <p>For the house/apartment in which the student is registered or actually resides, provided that its area does not exceed 100 sq. m, a copy of the technical passport indicating the total area must be submitted.</p>	
<p>7. Certificate or document from the GAI (Traffic Police) about vehicles owned by each adult family member.* (If a sibling is married, documents for them are not required, except for a copy of the marriage certificate) Citizens of the Kyrgyz Republic may obtain this certificate from UNAA.</p>	
<p>8. Documents showing the current market value of all registered family vehicles (issue date of the document must be later than January of 2026.* The document may be issued by accredited private appraisers.</p>	
<p>9. Income certificates for the last 12 months for each adult family member, indicating personal income tax and pension contributions, with the organization’s stamp and the employee’s job title.* (For married siblings, a copy of the marriage certificate is sufficient.)</p>	
<p>10. If adult family members are private entrepreneurs, a certificate from the tax authorities confirming registration as a private entrepreneur, as well as an income declaration for the period from January to December 2025, must be provided.</p>	
<p>11. For private entrepreneurs, an extract from the individual pension account for the period from January to December 2025.</p>	
<p>12. If adult family members are unemployed, a document from the employment center confirming their social status must be provided, as well as copies of employment record books (first and last pages). Citizens of the Kyrgyz Republic may obtain this document through the state portal “Tunduk,” provided they were previously registered as unemployed.</p>	
<p>13. If there are persons with disabilities in the family, a relevant medical certificate must be provided.</p>	
<p>14. If adult family members receive payments (retirement, disability, loss of a breadwinner, etc.), a documents indicating the amount of the payments must be provided.</p>	
<p>15. Students from single-parent families must provide a document confirming this status (divorce certificate, death certificate of a parent, adoption documents, etc.).</p>	
<p>16. A certificate confirming enrollment of other children in the family in higher education institutions, indicating the tuition fee and the form of study.</p>	
<p>17. Copies of utility bills for the last four months (heating, electricity, gas).</p>	